



## Journée 4: Des lagunes de Ruidera à San Carlos del Valle

publié le 04/04/2019 - mis à jour le 07/11/2020



**Hier, mercredi 3 avril**, nos élèves et leurs chers professeurs ont découvert les Lagunes de Ruidera jusqu'à 16H00 puis ont visité le village de San Carlos del Valle (Plaza Mayor et Eglise). Les élèves ont été éblouis par les paysages et la quiétude du lieu.

Une journée "nature et culture" qui les a amenés à marcher entre 10 et 14 kms . Le temps était magnifique. Tous en ont pris plein les yeux de par les couleurs splendides, tant par les bleus, verts des lagunes que par l'ocre de l'Eglise et de la Grande place de San Carlos del Valle. Aux couleurs se sont ajoutées les bonnes odeurs du thym, de la nature.

Une nouvelle étape inoubliable dans la région de Castilla-La-Mancha.

**Aujourd'hui, jeudi 4 avril**, dernière journée à La Solana. Au programme, visite de la Solana réalisée par les élèves du Lycée Modesto Navarro, accueil par Monsieur le Maire de La Solana à la Mairie puis repas tous ensemble avant de retourner dans les familles espagnoles pour préparer les bagages.

Ce soir, vers 22h00, nos élèves reprendront la route pour la France et retrouveront le lycée Guy Chauvet vendredi 5 avril dans l'après-midi.

Nous leur souhaitons une belle journée et un bon retour.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*